



# Besoin de bonté



Par Walter Zanzen

Partons à la découverte d'un nouvel attribut de Dieu, sa bonté. Les textes bibliques le soulignent à de nombreuses reprises : la bonté de Dieu dépasse et surpasse tout ce qu'on peut imaginer et elle s'étend sur nous, encore faut-il s'en apercevoir. C'est une question d'observation, aussi d'humilité.

Malheureusement, de nombreuses personnes n'ont encore jamais fait l'expérience de la bonté de Dieu pour eux et n'y ont pas goûté. Or, pour être bon avec les autres, il faut au préalable avoir reçu de la bonté. Ne manquez pas d'écouter un exemple marquant et touchant tout à la fin de ce message. Vous serez inspiré, puis désireux de vous laisser utiliser à votre tour par le Seigneur.

Pour rappel, notre site internet (<https://www.eergeneve.ch/>) est une mine précieuse pour édifier notre foi, profitez-en. Vous trouverez tous nos messages audio depuis 2012, plus de 80 témoignages à relire et beaucoup d'autres ressources dans la rubrique Média.

**EER- Walter  
GenèveZanzen**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -  
[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)